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２０２１-２０２２年度 スローガン      

「もう⼀度始めよう」 
 

第 1 回 （通算１７５２回） ２０２１年７⽉６⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶  15 ⽇ 富永夫⼈ 15 ⽇ 河東夫⼈ 
〈２〉 
〈３〉 

国家⻫唱「君が代」 
ロータリーソング 「奉仕の理想」 

 
〈７〉 

28 ⽇ 花形夫⼈ 
７⽉結婚記念⽇「結婚記念⽇の歌」 

〈４〉 
〈５〉 

ビジター紹介 
幹事報告 

 
 

5 ⽇ 萱森会員  7 ⽇ 野⼝会員 
25 ⽇ 古川会員 

〈６〉 
 

７⽉誕⽣⽇祝い「誕⽣⽇の歌」 
3 ⽇ 阿部会員  7 ⽇ 松林会員 

〈８〉 
〈９〉 

出席状況報告 
メークアップ報告 

 
 

7 ⽇ 萱森会員  9 ⽇ 富永会員 
11 ⽇ 榎本会員 12 ⽇ 前⽥会員 

〈10〉 
〈11〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

 7 ⽇ 野⼝夫⼈  8 ⽇ 深⾕夫⼈ 〈12〉 閉会点鐘 
    

 
    
    

 
 
 

  

2021-2022 年度 国際ロータリーテーマ 「Serve to Change Lives」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 本⽇の例会  「会⻑、幹事 就任の挨拶」 
                           榎本 純会⻑・杉本義孝幹事 
 

次回の例会 〈7/13〉 「各委員⻑ 就任の挨拶」 
〈7/20〉 「例会休会⽇」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 
 

 
◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 本⽇午後 5 時より銀座「サンク」にて今年
度「諮問委員会・基⾦委員会・新旧合同理事
役員会」を⾏います。出席義務者の⽅々には
案内⽂をお送りしていますので、御出席の程、
よろしくお願い致します。 

② 地区 若林ガバナーエレクトより「職場体験
学習受け⼊れのお願い」のメールが届いてお
ります。中野区にある東京都⽴富⼠⾼等学校
附属中学校から、職場体験学習の受⼊れをお
願いできる事業者を探しているとの事。ご協
⼒いただける⽅がいらっしゃいましたら、ク
ラブ事務局にお知らせ下さい。 

③ 6 ⽉ロータリーレート 1＄―109 円 
④ ⼤橋さんが都合のため、今期で退会すること

となり、ZOOMにて御挨拶して頂いた。 
2020-21 年度 幹事  花形明利 

 
幹事年間報告と感想 
① 今期のスタートはコロナウイルスという未

知の病気との戦いの最中にスタートしまし
た。会⻑のスローガン「世代を超えて、友情
を深めよう」の⽅針に従い、クラブの楽しい
雰囲気を未来へ継続していく事を全⼒でサ
ポートするクラブ運営を⼼掛けましたが、前
年度からのコロナ禍の中で難しい運営を強
いられました。2021 年 1 ⽉ 8 ⽇から 3 ⽉ 21
⽇に 2 回⽬、4 ⽉ 25 ⽇から 6 ⽉ 20 ⽇に 3
回⽬の緊急事態宣⾔が発令され、例会の中⽌
を余儀なくされました。しかし緊急事態宣⾔
中も理事会は通常通り⾏い、理事役員の皆様
と共に 40周年記念事業や式典、クラブ運営
について協議を⾏いました。 

② 会計に関して、図らずも⾮常事態宣⾔中の例
会中⽌に伴い、40 周年に向けて少し多めに

繰り越すことができた。 
③ 会員増強に関しては、⽬標としていた 3名

は達成できずに 1名でした。コロナ禍にお
いて会員の増強の難しさを痛感しました。 
例会を中⽌することで感じたことは、メンバ
ーの皆さん毎週お会いできる、例会の重要さ
や楽しさを再認識することができました。こ
のことから、橋本会⻑の掲げた「世代を超え
て、友情を深めよう」の⽬標は達成出来たと
感じます。 

④ 幹事の職務上の感想として、引継ぎが不⾜し
ていると感じました。  
幹事報告や理事会議事録の提出。フォーマッ
トなどがあると楽になると思います。特に理
事会で進⾏しながら、議事録を作成するのは
なかなか⼤変。⽊曜⽇までに提出を⼼掛けて
いましたので、私はその場パソコンを打ちな
がら作成して提出しました。遅れると⼤野さ
んが困ります。会報委員⻑が作成しても良い
のでは。 

⑤ 被選理事会で協議した ZOOMを活⽤した例
会のハイブリッド開催も試みた。 
ハイブリット例会については、賛否様々なご
意⾒があった。私個⼈としては、今期の例会
の開催中にコロナに掛かったメンバーは⼀
⼈もいなかったことから、ハイブリット開催
は無くても良いと感じました。次年度もハイ
ブリット例会の開催継続については、次年度
の理事役員の皆様に協議して頂きたい。 

⑥ ハワイ、台湾の国際⼤会が 2 年中⽌になっ
たのは⾮常に残念です。ハワイはコロナが落
ち着いたら、ぜひメンバーの皆さんと遊びに
⾏きたいです。強いご要望があればハワイは
企画したいと思います。ただし、なるべく皆
同じ⾏動が好ましいと思います。 
最後に⼀年間サポートして頂いた⼤野さん、
そしてメンバーの皆様に感謝して今年度の
幹事活動報告にさせて頂きます。 

2020-21 年度 幹事  花形明利 
 
 
 
 

2021 年 6 ⽉ 22 ⽇ 第 21回 （通算 1751回） 
開会点鐘 橋本会⻑    28F「スカイルーム」 
＊ビジター紹介 2名 豊⽥正司様/藤原⾼⾏様（東
京御苑RCパスト会⻑・パスト幹事） 
＊ゲスト紹介 1名 ⼤塚花⼦さん（ピアノ奏者） 
出席 27名  ⽋席 3名  出席率 86.66％ 
前回の補正出席率 （4/20） 70.00％ 



諮問委員会議事録 
6 ⽉ 22 ⽇（⽕）午後 5 時より銀座「サンク」に
於いて「諮問委員会」を開催致しました。 
出席者：橋本、⼩林、渡辺、古川、牧野、富永、
⽩⽯、松林、萱森/書記：花形幹事 

（出席者/敬称略 以上 10名） 
橋本会⻑より開会挨拶を頂き、議題の審議に⼊り
ました。 
1. 事務局員の報酬の改定について 
牧野パスト会⻑より、コロナ禍の中、⼤野事
務局員の勤務態度に敬意を表し 10万円の特
別賞与を出したら如何かとの意⾒があり、満
場⼀致で採択された。 

2. 2022-23 年度会⻑ノミニーに榛村浩⼀会員
を承認した。 

 
基⾦委員会議事録 

6 ⽉ 22 ⽇（⽕）午後 5 時 15 分より銀座「サン
ク」に於いて「基⾦委員会」を開催致しました。 
出席者：萱森、富永、⽩⽯、松林、橋本、榛村、
/書記：花形幹事 現会計：杉本会計 

（出席者/敬称略 以上 8名） 
萱森委員⻑より、次年度の積⽴⾦額を諮問した。 
1. 松林委員から昨年は繰越⾦と積⽴⾦はどの

くらいあったかとの質問があった。 
萱森委員⻑より、繰越⾦約 200万円で基⾦
積⽴ては 50万円との回答があり、今年もそ
れに準じて、約 1/4をクラブ基⾦に積んで
はとの意⾒がでた。今回は 20万円とし満場
⼀致で採択された。 

 
新旧合同理事役員会 

6 ⽉ 22 ⽇（⽕）午後 5 時 30 分より銀座「サン
ク」に於いて「新旧合同理事役員会」を⾏いまし
た。 
諮問・基⾦委員会メンバーも含め 20名の参加で
した。 
 
上記の通り、ご報告いたします。 

2020-21 年度 幹事 花形明利 
 
 
 
 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

豊⽥正司様（東京御苑 RC パスト会⻑）：橋本国
彦会⻑、以下親クラブの皆様⼀年間御
世話になりました。今後共、⼦クラブ
の御指導をよろしくお願い致します。 

橋本会員：本⽇の例会をもちまして会⻑退任とな
ります。あっという間の 1 年間でした。
理事役員の皆様、会員の皆様、そして
花形幹事ありがとうございました。 

花形会員：1 年間・・・？半年間ありがとうござ
いました。 

⼩林会員：橋本会⻑、花形幹事、1 年間お世話に
なりました。 

牧野会員：橋本会⻑、花形幹事、お疲れ様でした！ 
前⽥会員：皆さん、お久しぶりです。1回⽬ワク

チン打ちました。 
榎本会員：橋本会⻑、花形幹事、お陰様でコロナ

禍でも世代を越えて友情が深まりまし
た。 

川松会員：橋本会⻑、花形幹事、1 年間お疲れ様
でした。榎本さん、杉本さん、次年度
宜しくお願い致します。 

野⼝会員：会⻑、幹事、お疲れ様でした！おせわ
になりました。 

古川会員：橋本会⻑、花形幹事、1 年間お疲れ様
でした。来期は 40 周年の年です。コ
ロナを吹きとばし、良い年にしましょ
う！ 

萱森会員：皆さん、お久しぶり〜♪ 橋本会⻑、
花形幹事、おつかれ様でした。萱森年
度に引き続き、あっという間に終っち
ゃいましたネ。 

⽩⽯会員：今年度、皆様おつかれ様でした。 
牧会員：橋本会⻑、花形幹事、お疲れ様でした。 
杉本会員：橋本会⻑、花形幹事、コロナ禍での 

1 年、⼤変お疲れ様でした。次年度も
引き続きサポートよろしくお願いしま
す。 

今週の合計 14件         78,000 円 
2017〜21 年の累計       2,587,553 円 

 
 
 
 



◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 

3・4⽉度の皆出席表彰者 3名の⽅へ 
橋本会⻑より記念品の授与 

 
 
 
 
 
 
 
 

3・4⽉度のニコニコ⼤賞者へ橋本会⻑より 
表彰状の授与 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

橋本会⻑、花形幹事の「退任の挨拶」のあと、 
お⼆⼈に次年度の榎本会⻑、杉本幹事より 

花束の贈呈がありました 
 

 

 

 

 

 

梅⾬ですね 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021-2022 年度 
7 ⽉の卓話スケジュール 

6 ⽇ 「榎本会⻑・杉本幹事 就任の挨拶」 

13 ⽇ 「各委員⻑ 就任の挨拶」 

20 ⽇ 例会休会⽇ 

27 ⽇ ZOOMでの例会予定 
８⽉の卓話スケジュール 

3 ⽇ 例会休会⽇ 
10 ⽇ お盆例会休会⽇ 
17 ⽇ 「イニシエーション・スピーチ」 

豊川奈帆会員・安富邦夫会員 
24⽇ 「会員卓話」 

江上聖和会員 
31 ⽇ 「ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ  

今こそポリオ根絶の時」 
嶋村⽂男ガバナーエレクト 

（東京東江⼾川 RC） 

例会⽇  ⽉ 3回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会 ⻑  榎本 純  副会⻑  榛村浩⼀ 
幹 事  杉本義孝  会報委員⻑  勝俣良美 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 
TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇まで

に事務局にご連絡下さい。 


